



Repsol, ExxonMobil y Ecopetrol firman contratos para explorar en aguas de Colombia

4 ABRIL, 2019



Parques del Río, Medellín, movilidad: Habilitarán dos carriles del tramo 1B de Parques del Río en Medellín | Medellín

4 ABRIL, 2019



Buenos Aires es la sede de una Cumbre de Políticas Culturales.

4 ABRIL, 2019

Repsol, ExxonMobil y Ecopetrol firman contratos para explorar en aguas de Colombia

4 Abril, 2019 In Colombia



Share on Facebook

Share on Twitter

Share on Google+



Logo de Ecopetrol en su sede de Bogotá, Colombia.

Repsol firmó dos contratos para explorar y producir hidrocarburos en las aguas de Colombia con la estadounidense ExxonMobil Corp y la estatal local Ecopetrol, que implicaría inversiones superiores a 700 millones de dólares. La Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) dio la información este lunes.

Van 5 y la ola sigue creciendo. @ANHColombia, @ECOPETROL_SA, @exxonmobil y @Repsol Firman dos nuevos contratos para exploración y producción costa afuera en Colombia. pic.twitter.com/k5MRTcHUox

– ANH Colombia (@ANHColombia) 3 de abril de 2019

El primer contrato, el bloque GUA-OFF-1, que será operado por Repsol y sobre que compartirá una participación igual con Ecopetrol, está ubicado frente a las costas del departamento de La Guajira, con una extensión de 400,000 hectáreas.

El segundo bloque, el COL-4, también abarca 400.000 hectáreas y se encuentra a unos 100 kilómetros de la costa, frente al departamento de Bolívar. Repsol opera el contrato y la participación será compartida con ExxonMobil a partes iguales, precisase la ANH en un comunicado.

Gran interés en el caribe colombiano

"Para Repsol, la firma de estos contratos muestra nuestro interés en continuar con las actividades de exploración en el Caribe colombiano y así en el sentido de mantener la sostenibilidad del país", dijo Giancarlo Ariza, gerente de Exploración Colombia y Caribe Occidental de Repsol, citado en el documento.

En lo que va del 2019, la ANH ha suscrito cinco contratos de exploración y producción costa afuera en el mar Caribe colombiano, que se han alcanzado en el desarrollo de todos los programas, una inversión de más de 1.600 millones de dólares, según el organismo.

Ayer se firmaron otros 2 contratos de exploración y producción costa afuera entre la @ANHColombia, @exxonmobil, @Repsol y @ECOPETROL_SA. Una muestra más de que el gobierno del presidente @IvanDuque Está reactivando el sector petrolero. ¡Crece la ola inversionista y vamos por más! pic.twitter.com/Pseu1cX0af

– Diego Mesa (@ViceEnergia) 3 de abril de 2019

Colombia posee unas reservas probadas de 1.782 millones de barriles de crudo que equivalen a 5.7 años de consumo, tiempo que las reservas de gas llegan a 3.896 Gigapies cúbicos para 11.7 años de consumo, según cifras del Ministerio de Minas y Energía.

El país espera sumar 1.000 millones de barriles de petróleo a sus reservas con 20 bloques de alto potencial que ofrecieron a las empresas para actividades de exploración.

También se extrae gas de la costa colombiana.

El bloque a explorar está contiguo al contrato de exploración y producción Tayrona, donde Ecopetrol hizo el primer descubrimiento de gas en aguas profundas de Colombia.

Este nuevo bloque es 50% #Ecopetrol y 50% de @Repsol (Operador) y está ubicado frente a las costas de La Guajira, con una extensión de 400.000 hectáreas. Es contiguo al Contrato E&P Tayrona, donde realizamos el primer descubrimiento de gas en aguas profundas del país con el pozo Orca-1. pic.twitter.com/e4hPtBmRTF

– Ecopetrol (@ECOPETROL_SA) 3 de abril de 2019

"La firma de este nuevo contrato reafirma nuestro compromiso de intensificar la exploración costa afuera en la búsqueda de nuevas reservas de petróleo y gas para la compañía y el país, la mano de los socios del primer nivel", manteniendo al presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

El estado colombiano está previsto realizar, en una primera fase, actividades de reprocesamiento sísmico, para realizar las etapas posteriores la perforación de pozos exploratorios.

En este bloque se llevaron a cabo estudios geológicos y geofísicos, así como otros sobre la actividad sísmica del área, para determinar la prospectividad de la zona.

Tras los hallazgos, Ecopetrol, el bloque en el contrato de exploración y producción, el quinto de este tipo que tiene en la costa atlántica colombiana junto a Fuerte Sur, Angel Morado, Tayrona y COL-5.

Para más información visite [Energía16](#).

Lea también: [Producción petrolera de Venezuela cayó en marzo por debajo de un millón de barriles diarios, su peor nivel en los últimos 16 años](#)



Producción petrolera de Venezuela cayó en marzo por debajo del millón de barriles diarios, su peor nivel en los últimos 16 años

La producción petrolera de Venezuela se ubicó en marzo por debajo de la cota del millón de barriles diarios. Estimaciones independientes ubican la extracción en un máximo de unos 900.000 barriles por día. Sin embargo, otras proyecciones se atreven a colocarla en 500.000 b/d. En todo caso, se trata del peor registro de ese país en ... [Sigue leyendo](#)

Energía16

0

Fuente

Share 196

Tweet 123

Share 49

Artículo Anterior

Descubren la red de tráfico de armas para el ELN desde EE.UU. una barranquilla

Siguiente Artículo

Fortalecidas preparadas para recibir la Semana Santa desde EE.UU.